

Reforma Electoral solo es para distraer, dijo Margarita Zavala

La nueva reforma electoral que propone el gobierno electoral, es un distractor, dijo la diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), Margarita Zavala.

La legisladora estuvo acompañando este sábado al candidato a la gubernatura, César Verastegui Ostos, de la alianza "Va Por Tamaulipas", en los eventos que tuvo este sábado en la zona sur.

Aseguró que en la propuesta que se hace hay dos mentiras, pues no se piensa eliminar a los plurinominales.

"La reforma electoral tiene un sentido distractor, primero decir que no hay plurinominales cuando sí habrá y luego decir que les importa la reforma electoral, pero lo que quieren es distraer".

También habló de que se han perdido una gran cantidad de programas de apoyo importantes y no se ha trabajado en implementar algunos, como por ejemplo en auxiliar a todos los alumnos que quedaron en rezago, tras suspender las clases presenciales por la pandemia de coronavirus.

https://www.milenio.com/politica/margarita-zavala-visita-tampico-reforma-electoral